

Spendenbox der Tierhilfe Torgau

Verein hofft auf
Spenden bei dm

Torgau. Nach vielen Stunden Arbeit steht sie nun endlich an ihrem Platz: Die Futterspendenbox der Tierhilfe Torgau, die am Eingang von dm im PEP Torgau zu finden ist.

„Wir hier bei dm haben erfahren, dass die Tierhilfe Torgau auf Unterstützung und Hilfe angewiesen ist. Gerade in der Weihnachtszeit geben die Kunden gerne Futter und andere Sachen, wie Küchenrolle, Reinigungs- oder Waschmittel, was in den Pflegestellen der Tierhilfe ganz dringend benötigt wird. Zudem ist es eine gute Möglichkeit, dass die Kunden auf die tolle Arbeit der Tierhilfe aufmerksam werden“, sagt Juliane Elschner, stellvertretende Filialeiterin bei dm. Als sie von den vielen Schützlingen erfuhr, die in den Pflegestellen der Tierhilfe Torgau betreut werden, hatte sie sich sofort bereiterklärt, eine gemeinsame Aktion zu planen.

Ein großer Hundenapf auf dem Deckel mit Loch in der Mitte dient als Einwurfmöglichkeit für die Spenden. Eine wirklich tolle Leistung, finden die Mitglieder des Vereins. Nun hoffen wir, dass das die Kunden von dm genauso sehen und uns ein paar Spenden zur Verfügung stellen.

„Wir haben kranke Tiere, die schon einige Operationen hinter sich haben und nun gesund werden müssen und energiegeladene Hunde, die Beschäftigung, aber viel mehr noch ein schönes Zuhause suchen. Ihnen sollen die Spenden, die die dm-Kunden in die Box werfen, zugute kommen“, sagt Kristin Engel, Vorsitzende der Tierhilfe Torgau und bedankt sich von ganzem Herzen für die Gelegenheit, die dm dem Verein damit geboten hat. „Wir bewundern die Arbeit der Tierhilfe Torgau und unterstützen daher sehr gerne. Wir sind gespannt, wie viel damit zusammenkommt“, so Juliane Elschner.